
新メンバー紹介 

 

黒竹真穂 

椎葉真弓 

お花見には行かれましたか？ 
今年は桜の開花が早く、散るのもあっという間で花見に行かなかったという方も 

多かったのではないでしょうか？私は３月の終わりに西都原古墳群に花見に行ってきた 

のですが、その時はもう殆ど葉桜の状態でした(>_<)その代わり、きれいな菜の花畑を 

見てきました。蜂のブーンという音がそこら中から聞こえてきて怖かったです(^_^;) 

元気いっぱい 
明るく頑張ります！ 

これから 
よろしくお願いします☆ 

どうぞ 
お手柔らかに 
よろしく 

お願いします♪ 

院長 

新たな気持ちで 
頑張ります！ 

笑顔で 

頑張りますvv 

山中公香 

岩田愛美 

これからも 

あんしん接骨院を 

よろしく 
お願いします。 

ひとこと 

あんしんだより 


